

* PAÍS DE PERFIL



Nueva autoridad. Luong Cuong asumió como Presidente de Vietnam en octubre pasado, tras ser elegido por la Asamblea Nacional de su país.

INICIATIVA CONTEMPLA ACTIVIDADES A PARTIR DEL LUNES 11:

De Nueva Zelanda, Vietnam y Francia llegan protagonistas de la Semana Política Global de la Universidad de Chile

Viceprimer ministro neozelandés, Presidente vietnamita y excanciller galo brindarán charlas en la Casa Central.

En la Universidad de Chile alistan los detalles de la Semana Política Global, iniciativa que se llevará a cabo en la Casa Central durante tres jornadas: el lunes 11, el martes 12 y el viernes 15 de noviembre, todas encabezadas por la rectora Rosa Devés.

En el primer caso, se contará con la presencia del viceprimer ministro de Nueva Zelanda, Winston Peters; mientras que luego será el turno del Presidente de Vietnam, Luong Cuong; para cerrar con la participación del excanciller francés Hubert Védrine.

Cada uno de ellos brindará una charla magistral, a las que se puede asistir previa inscripción en el sitio web uchile.cl.

Desde el año pasado, Peters (79) ejerce por tercera vez como viceprimer ministro neozelandés, además de ser el actual titular de Relaciones Exteriores y de Carreras.

El lunes 11, en la sala Eloísa Díaz, desde las 10:30 horas, el

abogado isleño, fundador del partido New Zealand First, dictará la charla "Visiones de política exterior desde un vecino del Indo-Pacífico", con un análisis de la relación histórica entre Nueva Zelanda y Chile, "destacando sus valores compartidos y cooperación a través de sistemas

JORNADAS
Las tres sesiones son abiertas al público, previa inscripción en la web de la universidad.

multilaterales, iniciativas comerciales y conexiones culturales, particularmente entre los pueblos maorí y rapanuí", señala la universidad. La jornada contará con la asistencia de la embajadora de Nueva Zelanda, Daniela Rigoli.

Ya el martes 12, también a partir de las 10:30 horas, el salón Ignacio Domeyko recibirá al mandamás vietnamita, Luong Cuong (67), quien encabeza el país asiático desde octubre de este año y ofrecerá la charla "Política exterior".

"General de Ejército de carrera por cuatro décadas, es miembro del buró político del Comité Central del Partido Comunista

de Vietnam", detalla la casa de estudios.

"La visita del Presidente a América del Sur se enmarca en un viaje oficial por su participación en APEC, cita que lo llevará también a Perú luego de su paso por Chile", añade la U. de Chile.

Finalmente, para el viernes 15, desde las 17:00 horas, está agendada la exposición del exministro de RR.EE. francés Hubert Védrine (77), político socialista de extensa trayectoria. Fue portavoz de la Presidencia (1988-1991) y secretario general de la Presidencia (1991-1995) durante la administración de Francois Mitterrand (1981-95) y canciller en el periodo de Lionel Jospin (1997-2002).

La U. de Chile señala que se trata de "un referente geopolítico, recientemente designado por Emmanuel Macron para reflexionar sobre el futuro de la OTAN en 2030" y anticipa que su charla magistral será "Grandes diplomáticos: Los maestros de las relaciones internacionales desde Mazarin hasta nuestros días". ■